



Le mardi 14 février 2017 de 19h30 à 22h
Salle Jean Renoir – 30 rue Nicolas Parent à Chambéry

SOMMES-NOUS EN DEMOCRATIE ?

Avec Chantal RAY et Gérard VOLAT

DUREE : 1H

Suivi d'un échange

Le spectacle est présenté sous la forme d'une conférence théâtralisée, un dialogue aussi désopilant qu'instructif, dialogue qui puise dans des références historiques pour éclairer le présent.

Un patient qui incarne « le peuple », est en visite chez son médecin psychanalyste et philosophe. Comme tous les patients, il cherche à comprendre et à soigner sa pathologie.

C'est le prétexte pour s'interroger sur la nature de notre régime politique actuel... que nous persistons à appeler « **démocratie représentative** » mais... est-ce que ça marche encore ?

« Pièce décalée dans la veine de l'éducation populaire où l'humour est toujours présent » Le Dauphiné

Le mardi 14 février 2017 de 19h30 à 22h

Salle Jean Renoir – 30 rue Nicolas Parent à Chambéry

Au programme :

- 19h30 : accueil / collation
- 20h : spectacle
- 21h : échanges avec la salle

Tout public à partir de 15 ans

Les acteurs seront rémunérés au chapeau

Organisateurs : le centre-social et culturel des Moulins, **des citoyens enthousiasmés** par ce spectacle et qui ont l'envie de vous le faire partager !!! Avec la complicité de la Compagnie Remue-Méninges

Renseignements au 04 79 85 30 34

(centre social et culturel des Moulins)